
                                                           

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2608号 
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号 

 

2023.7～2024.6 
会   長 宮田幹二 
副 会 長 武枝敏之 
幹   事 原 和永 
雑誌･広報･会報委員長  

村司辰朗 

 

週  報 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2660地区 

 

 

創立 1959年 6月 16日 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

2023～24 年度 
国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 
(South Queensferry ＲＣ) 

 

 Queensferry 

) 

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12 時 30 分より  

事   務   局：9 時～15 時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： w w w. su n - in et .o r. jp /~ jt rc 26 60 /  

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 

 

                              

   

 

 

 

令和 6年 6月 11日 

 

 

第 3014例会 
 

 

 

 

Rotary 
Toyonaka 

次回（ 6 月 25 日）のプログラム 

「 一 年 を 振 り 返 っ て 」  
 

会長：宮田 幹二 

幹事：原  和永 

✑会長の時間✑ 
 

「４６億歳の地球との対話 ： 感動、畏れ、愛」 

2023-24 年度 会長 宮田幹二 

 高校生の頃、地球の年齢は何歳という疑問を抱くことはありませんでした。それが、太陽系の始まりと

同じで、ほぼ４６億歳ですと知ったとき、何か強い感動を覚えた記憶があります。億年の長さで地球を考

えると、感動とともに、畏れや愛も抱くようになりました。例を三つあげます。 

（Ｉ） 地球に大隕石が衝突し、そのため、恐竜が滅びました。しかし、なぜか、その後哺乳類が進化

し、人類が誕生しました。実は、大隕石と地球の衝突は何度もありましたが、消えた衝突穴も多いので

す。 

(II) 地球の大陸は動いています。そのため、インド大陸が衝突し、ヒマラヤ山脈ができる。地震があ

り、大噴火もある。一方、大昔の大陸で繁栄した植物や生物が石炭、石油、天然ガスに変わり得る。 

（ＩＩＩ） 地球全体が凍結したことがあり、スノーボールアースと呼ばれます。氷河が地球の半分ぐ

らいを覆っていた時とは、全然違うのです。赤道でも深い深い氷に覆われたことがある。 

地球の表面に対し、地球の中、奥深くはどうなっているのだろう。 

一方、宇宙を見ると、無数の恒星が見えます。すでに、恒星の周りで５千個以上の惑星が見つかりまし

た。これらの恒星は、地球のような惑星をもつでしょうか。観測技術の向上が続くと、ひょっとしたら見

つかるかもしれません。でも今のところ、唯一の愛すべき星、地球です。 

若いときの知識が、次々に革新されることになり、科学技術の発展に驚きが続く人生です。 

 

 

本日（ 6 月 11 日）のプログラム 
 
「 新 会 員 自 己 紹 介 」  
 

新 会 員 ： 近  藤    忠  

大 阪 大 学 大 学 院 理 学 研 究 科  

 

 

 

 

 

 

mailto:jtrc2660@sun-inet.or.jp


☆出席報告☆ 

                             

     第3013回 第3010回 

例 会 日   6月 4日 5月 7日 

① 会員数 A 30 30 

  （内出席免除者） 6 6 

② 出席義務者数  24 24 

③ 出席義務者出席数 15 13 

④ 出席免除者出席数  2 3 

⑤ メイクアップ数  
 

4 

⑥ 出席義務者欠席数  9 11 

出席率 % 65.38％ 74.07％ 

出席率（3013回）③+④／②+④ 出席率（3010回） ③+④+⑤／②+④ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇幹 事 報 告〇 

 

・国際ロータリー第 2660地区より 

「ロータリーの友 6月号 推奨記事と関連記事のご紹介」

が届きました。 

「2024年 6月｜ロータリー親睦活動月間」が届きました。 

・大阪平野ロータリークラブより 

「創立 50周年記念式典・祝宴のお知らせ」が届きました。 

 

     5月 28日のニコニコ箱報告       

・誕生日祝いを頂いて       横田会員 

・結婚記念日祝いを頂いて      

横田、松本悟、藤田各会員 

・家内の誕生日祝いを頂いて     

佐川、松山各会員 

・入会記念日祝いを頂いて     矢口会員 

・米山功労賞 5回目を頂いて 

 6回目を目指します。      岩本会員 

・岩本会員にお世話になりました。 村司会員 

・写真を頂いて      矢口、都井各会員 

 

 

 

 

 

 

✑ 掲 示 板 ✑ 

 

・豊中RC創立記念日例会 

日 時：2024年 6月 15日（土） 

受 付：17：30 開始 18：00 終了 20：30 

 場 所：ホテル阪急インターナショナル 4F「花風」 

・一年を振り返っての卓話 会長・幹事 

 日 時：2024年 6月 25日（火） 例会時 

 場 所：ホテルアイボリー    例会場 

・ニコニコクイズ 

 日 時：2024年 6月 25日（火） 例会時 

 場 所：ホテルアイボリー    例会場 

・2024－25年度第一回定例理事会 

 日 時：2024年 7月 2日（火） 例会終了後 

 場 所：ホテルアイボリー3F   例会場前 

・新年度運営方針 会長・副会長・幹事 

 日 時：2024年 7月 2日（火） 例会時 

 場 所：ホテルアイボリー3F   例会場 

・新年度運営方針                 

職業・社会・国際・青少年各奉仕委員長 

 日 時：2024年 7月 9日（火） 例会時 

 場 所：ホテルアイボリー3F   例会場 

・IM第 1組 会長・幹事会 

 日 時：2024年 7月 10日（水）16：00～19：00 

 場 所：ヒルトンホテル大阪 

 

 

   本日の唱歌    

豊中ロータリークラブの歌 

 

作詞：田中 嘉助  

      作曲：川澄 健一 

 

奉仕の理想にむすばれし 

我ら豊中ロータリアン 

家族ともどもほがらかに 

心楽しく睦みあい 

結ぶともがきいやかたく 

常に栄えん 常に栄えん 

かがやく 豊中ロータリー 

 

唱歌担当：村司辰朗 
 

 

 

 

 

 

米山梅吉記念館への寄付 

 

5月 21日に米山梅吉記念館へ 10,000円の寄付

を致しました。 

ご報告いたします。ありがとうございました。 

米山奨学委員長 立石 渡 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑6月 4日の卓話✑ 

 

「一年を振り返って」 

 

社会奉仕委員長：藤田 充男 

 

今年度社会奉仕委員会として、従来から行われている社会活動・協賛しているイベントを体験してきました。 
「社会を明るく運動」として、阪急豊中駅前で犯罪・非行を防止する啓発運動に豊中ロータリークラブの皆
様とチラシ配りを行いました。また交通事故なくす運動会議に出席してきました。豊中ロータリークラブへ
の期待貢献度が大きいと感じました。 
関連事業として 5月１７日豊中市更生保護サポートセンター完成披露式に出席してきました。内覧見学で保
護司の方が中心で犯罪の更生の為の活動内容が内覧できました。就職活動支援で障害者・貧困への就労支援
のような助成金がなくご苦労されていました。令和６年度啓発運動として駅前チラシ配りがあります。 
 
「豊中まつり２０２３」では地元企業・豊中市提携沖縄市ブース出店また高校生バンド演奏もあり大盛況で
した。豊中ロータリークラブとして市民ふれあい広場で協賛されていました。５月３０日「豊中まつり２０
２４」推進会・実行委員会合同会議にも参加してきました。豊中市・沖縄市兄弟都市提携５０周年記念して
行われる予定です。令和６年１０月１８日～３日間、令和６年度も協賛金を予定しています。 
 
「豊中市美術展」ではたくさんの作品が展示され豊中ロータリー賞作品も見てきました。当日受付でご挨拶
させて頂いたら表彰式でプレゼンターをお願いされました。歴史のある展示会で豊中ロータリークラブの長
年の貢献度が大きいと感じました。令和６年度も是非会長様に表彰式に参加して頂けたらと思います。毎年
ロータリー賞の商品が盾です。他の各賞は表彰状金一封ですので商品も主催者と検討しても良いかと思いま
す。 
 
「環境展２０２３」では学校給食での残るパン・食材を肥料にして野菜を作って子ども食堂で使用していま
した。このパンを翌日の子ども食堂の朝食に使えないと思いました。 
 
「子ども食堂」について豊中市社会福祉協議会勝部様とお話ししてきました。毎年お米の寄付に感謝されま
した。今年度は支援として教材提供が必要、家庭科授業でソーイングセット（裁縫セット）がないため授業
に参加できない子どもがたくさんいるなどのご意見を頂き３９小学校にソーイングセット（裁縫セット）各
1セット寄贈予定しています。６月に寄贈予定しています。 
 
「豊中・サンマテオ姉妹市都市協会」５月１５日令和５・6 年度総会に参加してきました。令和５年度は４
人を親善使節とし派遣している。また少年野球を通じ招待して交流をはかっている。令和６年度の予算にい
て円安の影響もあり例年の費用では足りない豊中市に追加支援・他支援者から寄付のお願いがありました。 
海外支援については一団体では難しくなっているようで目的が同じ方向であれば他団体と一緒に行うことも
必要と思った。 
 
令和６年度社会奉仕活動として地区助成金申請中「障がい者施設就労支援活動支援」として 
社会福祉法人豊中のぞみ会多機能型事業所みらい様から障がい者就労支援活動で 
和紙作りから一筆箋作成して印刷機・織物での小物作りの製法時のミシン機・外部活動用テントを寄贈予定
です。予算４０万円（２０万円助成金を予定）９月申請認可後寄贈予定。 
子ども食堂としては何らかの形で継続できたらと思っています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑6月 4日の卓話✑ 

 

「一年を振り返って」 

 

国際奉仕委員長：矢野 昭（文責）  副委員長：横田 広司（代読） 

 

今年度の国際奉仕委員会の活動といたしましては、ロータリー財団補助金プロジェクト（GG2236914、
金額 47,000ドル）が完了いたしました。 
これは、タイ国のシーロム RCと 2月にタイ北部スコータイにあるシーサンウォンスコータイ病院に人
工呼吸器、心電図測定器を寄贈した事業です。その事業の最終確認のためタイ国に訪問の予定をしてお
りましたが、日程の調整がつかず、来期に延期になりました。 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、5月には、国際奉仕についての卓話と国際奉仕フォーラムを実施し、国際ロータリー第 2660地
区の国際奉仕委員会委員長、大阪リバーサイド RCの徳上様に講師として来ていただきました。その卓話
では、国際奉仕活動において補助金を使うことは非常に有効的であるということ、地区補助金においての
人道的国際奉仕事業に関して補助金を受け取ることができるということをお話しいただきました。グロー
バル補助金の活用においては、ロータリーの 7重点分野に沿った成果をもたらす大規模な国際的活動が要
件となります。その例として、大阪リバーサイド RCの事業として、カンボジアで NPO法人と協同で、
人身売買、売春をなくすため、働き場所を作り学校を作るプロジェクトのお話がありました。引き続きの
フォーラムでは、ウクライナ人道支援の状況の説明がありました。ロータリー財団補助金のウクライナ支
援基金は 2023年 12月末で終了しましたが、各クラブが独自のルートでウクライナに対して人道支援を
行っているとお話しされました。また、今後どのようにして支援をするかで多くのご意見を頂きました。 
 当クラブでの今後のタイ国シーロム RCとの GGの実施についても話し合いました。 
 会員の皆様の一年間のご協力に感謝申し上げます。 
 

✑6月 4日の卓話✑ 

 

「一年を振り返って」 

 

青少年奉仕委員長：松本 悟 

 

コロナ禍の数年間、途絶えていた「出前授業」を再開するため、豊中市教育係と連携をしました。ロー
タリークラブ会員の皆様から演題をもらい、それらを教育係には送らせてもらいましたが、担当者の異動
があり、いまだスケジュールが決定しない状況です。今年度の実施は難しいかもしれませんが、次年度に
引き継がせて頂きます。 
ロータリークラブの悲願である「ポリオ撲滅」を青少年奉仕委員会でも扱って欲しいとのことで、今期

は青少年奉仕月間の卓話で、ポリオという病気について、世界の撲滅運動、ロータリークラブの関わりに
ついて話をさせてもらいました。 
青少年フォーラムでは、大阪府職員から就労できない若者への府の支援対策を語ってもらい、豊中市で

活躍するサポートステーションから現場での報告をして頂きました。 
大した活動は出来ませんでしたが、皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

✑6月 4日の卓話✑ 

 

「一年を振り返って」 

 
副会長：武枝 敏之 

 
副会長の役割は、会長を補佐し会の運営を潤滑にすることであります。会長を補佐する役割は、十分果たせた
と思えない１年でした。 
 期初に、副会長とクラブ奉仕委員長として、クラブ活性化に取り組むことを掲げました。その主なものは、
①ホームページのリニューアル②衛星クラブの創設③バナーのリニューアル④他クラブとの交流です。 
①のＨＰに関しましては、スマホ対応のＨＰとし、クラブ員以外の人にも閲覧してもらえるものにすること。
の基本的な考え年、ＨＰ作成の会社数社に原案の作成を依頼していただき、ＨＰ委員会の方の意見で作成会社
を選定いたしました。その後は、宮田会長、原幹事、村司ＨＰ委員長により内容の作成をしていただき、その
後アップしました。 
②の衛星クラブ創設は、運営や資金的なことなど更に検討すべき事案が残り今後の継続事項となります。 
③のバナー作成は、ロータリーのマークの新たな規格に合わせたものが必要となるため創立７０周年に向けて
検討をすべきと考えております。 
④の他クラブとの交流は大阪北梅田ＲＣとの淀川花火大会への参加と、豊中市内３クラブ合同例会です。将来
的に合同の奉仕活動につながることを期待しております。 
 今年は、ガバナー補佐として地区に出向させていただき、豊中ロータリーの皆様のご協力で無事役目を果た
すことが出来ました。年間で１２９回の行事に参加させていただきました。①クラブ訪問②ＲＤ，ＦＤの準備
での池田くれはＲＣとの打ち合わせ③各種委員長会議への出席④周年記念式典参加④職業奉仕委員会行事への
参加⑤会長幹事会⑥ガバナー補佐会議。以上が主なものです。 
 ガバナー補佐を、皆様の支えで務めさせていただきました。多くのロータリアンと親交が深められ、益々ロ
ータリーの楽しさを経験させて頂きました。多くのクラブの良い所、参考になるところを見せていただきまし
た。本当にありがとうございました。 

 

 

 


